

Külsheim Stadt der Brunnen

Die schönsten Ansichten von Külsheim



10 Kleinfotos in echter Photographie

Külsheim erhielt 1292 das Stadtrecht und die gleichen Rechte wie die Stadt Frankfurt a. Main. Im Jahre 1536 kam die Stadt Külsheim mit Schloß in den Besitz des Kurfürstentums Mainz. Das Rathaus ist ein sehr gut erhaltener Fachwerkbau aus dem Jahre 1522. Postbusse besorgen den Verkehr mit der Bahnstation Bronnbach a. d. Tauber.

Foto u. Verlag Alfred Dittmann, Uissigheim-Baden Nr. 4/57

BILDER VON KÜLSHEIM
zwischen 1950 - 1960



Das Schloß



das Rathaus



Schloßplatz mit Kindergarten
Im Vordergrund ist noch ein Teil
des alten Brunnens zu sehen



Kirchentreppe zum
Rathaus
R^e. Sattler Düll



Die neue Kirche



Gesamtansicht vom Seeweg



Blick ins Tal
Die Viewaad...

ein Teil der Kilsheimer Brunnen



Der obere
Torbrunnen



Der Wiedbrunnen



Der Dreischalenbrunnen